

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 10. April 2013

Sanierung des Geländes und Parkplatzes vor dem Bürgerhaus/Turnhalle des TuS Hessloch 1888 e.V. (SPD/CDU)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten die im vergangenen Jahr u.a. mit dem Liegenschaftsamt besprochenen Maßnahmen zur Sanierung des o.a. Geländes unverzüglich vorzunehmen. Dies vor allem deswegen, weil der TuS Hessloch 1888 e.V. in diesem Jahr sein 125-jähriges Jubiläum feiert und bei den zahlreichen Veranstaltungen den Besuchern ein ansprechendes Ambiente bieten möchte.

Begründung:

Der Ortsbeirat hatte im vergangenen Jahr mehrere Gespräche u.a. mit dem Liegenschaftsamt der Stadt Wiesbaden geführt. Ziel sollte es sein folgende Maßnahmen im Frühjahr 2013 durchzuführen:

1. Neue Aufschüttung des Parkplatzes
2. Aufstellung einer 2. Lampe (mit Unterstützung Heßlocher Bürger)
3. Pflege der Grünanlage

Das Liegenschaftsamt hatte im Zusammenhang mit der 125-Jahr-Feier des TuS Hessloch 1888 e.V. in 2013 zugesagt, die Durchführung dieser Maßnahmen zu prüfen. In einem Telefongespräch in der 11 kw wurde dem Ortsvorsteher mitgeteilt, dass eine Durchführung der Maßnahmen nicht erfolgen kann. Grund: Eine Ausgabensperre für 2013 beim Liegenschaftsamt.

Gleichzeitig bitten wir die Stadt einen „Grundstückstausch“ bei einem angrenzenden, verwilderten Grundstück vorzunehmen, welches direkt an der Zufahrt zu dem Gelände liegt. (Flur 16 Flurstück 1328)

Beschluss Nr. 0012

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez III
Amt 80

Schmidt
Ortsvorsteher